



Superintendencia
de Educación

Viernes 13 de febrero de 2015

Comunicado de Prensa

En relación a la denuncia que recibió la Superintendencia de Educación el día miércoles 14 de enero de 2015, realizada por el Sr. Milton Enrique Sánchez Aravena, por la falta de docentes en la asignatura de Filosofía, en el Liceo Polivalente A N° 80 Presidente José Manuel Balmaceda de la comuna de Independencia, se informa que el estado de tramitación de la misma sigue vigente y gestionándose en la Dirección Regional de la Superintendencia de Educación.

La respuesta al caso fue aclarada al Sr. Milton Sánchez e incluso se le solicitó que aportara más antecedentes, los que ya fueron derivados a la División de Fiscalización.

Una vez que el Liceo Polivalente A N° 80 inicie su año escolar, la Superintendencia de Educación realizará las acciones de fiscalización que correspondan, con el objeto de determinar si efectivamente el establecimiento vulneró la normativa educacional.